

Vœux 2016

C'est sûr, on pourrait dire au revoir à 2015, vite vite, très vite.

Entre attentats, condition des migrants (je refuse de parler de crise quand il s'agit de crime organisé), la perte de la Région, les scores inquiétants du Front National et les décisions de Messieurs Hollande, Valls et Macron, il y a de quoi parfois se demander dans quel monde (dans quel siècle) on vit.

Mais de 2015, il y a un vrai bilan à tirer, au moins pour le Front de Gauche de Montfermeil.

- Une élue départementale. Bon quand même, Candidate volontaire (dans tous les sens du terme d'ailleurs) après un début de campagne difficile, Dominique Dellac est depuis mars notre nouvelle conseillère (bye bye Coëgne). Notre campagne, mouvementée, exigeante, nous a permis d'être en tête du second tour dans notre ville, face à candidat FN dont on entendra encore parler.

Un mandat utile, pour représenter notre ville et les montfermeillois, une élue FRONT DE GAUCHE, pour porter des valeurs humaines et de défense des services publics, entre autres, dans un département sauvé in extremis et dans un contexte compliqué.

Une victoire importante sur un territoire comme le nôtre. En tous cas, s'il y en a qui ont encore du mal à la digérer, NOUS, ça va !

- Une vraie bataille politique, sur le terrain et dans la communication. Pas question pour moi de faire une liste exhaustive, mais nous avançons sereinement en ce qui concerne nos publications. Deux lettres des élus, une lettre d'information mensuelle par courriel qui marche bien. Grâce, il faut le dire, à un efficace collectif de rédaction, qui ne demande qu'à être étoffé (candidatures à déposer dans la boîte à côté de celle pour les participations, JDCJDR). Parce que si XL ne laisse pas de place à notre conseillère et fait allègrement sa propagande intégriste chaque mois, le FDG a aussi des choses à dire (et vachement plus intéressantes, même!). Et un site qui va être refondé, Hervé vous présentera tout à l'heure le projet. Nous allons d'ailleurs reprendre l'affichage pour sa publicité.

Alors, pour 2016, il va falloir continuer ! Car pour plagier mon secrétaire de section préféré, c'est "une année sans élection mais pas sans politique !".

A l'international, soutenir la paix, pour un monde apaisé, pour l'avenir.

Au niveau national, être vigilants et militants, cette année pré présidentielle présente bien des enjeux. Casse du droit du travail, criminalisation de l'opposition et de l'engagement, Etat d'Urgence permanent, rigueur budgétaire qui pénalise les plus précaires, l'austérité toujours, qui sert au profit du plus petit nombre, en dépit du bon sens, au mépris de nos vies... Des cadeaux empoisonnés du Gouvernement pour les prochaines élections...

Et à Montfermeil, continuer notre travail quotidien : être attentifs, à l'écoute des citoyens, être une source d'informations non officielles, pour maintenir la mobilisation autour du Fort de Vaujours et son exploitation par Placo - dossier suivi de près, pour déconstruire la logique de la droite municipale, qu'on ne présente plus.

Montrer à la majorité que ses choix ne sont pas les nôtres, mais que nous laissons nos idées et nos projets portés pendant les élections municipales à la disposition de tous, dans l'intérêt de tous. Tant mieux pour les Montfermeillois si le maire a bien lu notre programme !

Mais nous continuons à porter d'autres choix. Et cette année encore nous dénonçons l'augmentation des impôts locaux, qui a des incidences au quotidien. L'augmentation des impôts locaux c'est une perte de pouvoir d'achat, réelle, pour chacun d'entre nous. Lors du vote du budget, nous avons avancé une autre proposition, viable, et l'adjoint chargé des finances nous a clairement dit que c'était une question de choix. Soit !

Nous lançons, dès à présent, une pétition pour une baisse des impôts locaux de 10% à Montfermeil.

Cette pétition existe en ligne sur le site change.org et est disponible ce soir en version papier. Pendant les prochaines semaines, les prochains mois, nous allons aller à la rencontre des habitants, des citoyens, des contribuables, pour faire signer cette pétition. Ensemble, portons la proposition des élus Front de Gauche. Un calendrier va être proposé et vous serez sollicité pour vous y inscrire. Surtout, repartez avec des pétitions et faites signer vos voisins, vos amis, vos contacts montfermeillois. Nous sommes tous concernés.

Voilà, le travail du Front de Gauche.

Porter partout où c'est possible, l'humain d'abord.

A Montfermeil, en 2016, renforçons le Front de Gauche, pour porter l'espoir, pour construire l'avenir.

« Que les vents de la liberté, de l'égalité et de la fraternité, chassent les nuages. »